

THERMALISME: un nouveau plan par la Région l'an prochain

Un nouveau plan thermal va être annoncé par la [REGION AUVERGNE-RHONE-ALPES](#) pour l'an prochain. Si le premier, en cours, visait à soutenir des projets dans 12 des 24 stations régionales, le prochain sera présenté en fin d'année prochaine. Le plan actuel représente 23 M€ dont 20 pour les investissements des stations. 3 M€ sont consacrés au soutien, à l'innovation, la formation et la promotion du thermalisme. La même enveloppe sera demandée par le vice-président de la Région en charge du tourisme, Nicolas Daragon, pour le second.